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一 般 質 問 通 告 一 覧 表

平成３０年第４回串間市議会（９月定例会）

順 位
議席

番号
氏 名 質 問 要 旨 答弁を求める者

１ １４

児玉 征威

９月１０日

（月）

１ 市長の政治姿勢について

２ 都井岬、温泉、高松について

３ 原発ゼロ、自然エネルギーについて

４ ゴミ問題について

５ 中心市街地まちづくりについて

６ 教育、子育てについて

７ 農林漁業について

８ 病院、水道について

市長

市長

市長

市長

市長

市長、教育長

市長

市長、病院事業管理者

２ １２

門田 国光

９月１０日

（月）

１ 市長の政治姿勢について

２ 都井岬振興について

３ 漁業振興政策について

４ 市民病院経営について

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・事務長

３ ２

菊永 宏親

９月１０日

（月）

１ 自治会からの要望書について

２ 平成３１年度の予算編成について

（１）歳入対策について

①交付税等の確保対策

②市税等の確保対策

③ふるさと納税の取り組み

（２）歳出について

①串間市活性化対策

②市創生会議の提案について

（産業振興、福島高校）

③東九州自動車道対策

④ＧＩの取り組み

⑤有害駆除対策

⑥幼児教育・保育について

市長

市長

市長

市長

市長

市長・教育長

市長

市長

市長

市長

４ １３

福添 忠義

９月１１日

（火）

１ 平成２９年度の決算と平成３１年度の主要施策と

予算編成方針について

２ 市内経済の振興について

３ 行財政改革について

４ 生活環境の整備について

５ 医療、福祉の充実について

６ 教育の振興について

７ 積み残しの処理状況について

８ その他市政の推進について

市長・各行政委員会の長

市長・各行政委員会の長

市長・各行政委員会の長

市長・各行政委員会の長

市長・各行政委員会の長

市長・各行政委員会の長

市長・各行政委員会の長

市長・各行政委員会の長



２

５ ３

坂中 喜博

９月１１日

（火）

１ 市長の政治姿勢について

（１）市長のグローバル戦略とトップセールスに

ついて

（２）防災対策について

（３）東九州自動車道について

２ 教育行政について

３ 商工・観光振興について

４ 医療・介護・福祉について

５ 市民病院について

６ 職員の研修について

市長・課長

市長・課長

市長・課長

教育長・課長

課長

課長

事務長

課長

６ １

内藤 圭亮

９月１１日

（火）

１ 空港の調査、研究について

２ 都井岬の今後について

３ 福祉センタートレーニング室について

４ 高松、河川プールの整備について

５ 市政全般について

市長

市長

市長

市長

市長

７ ５

木代 誠一郎

９月１２日

（水）

１ 市長の政治姿勢について

２ 都井岬立地協定の解除について

３ 防災行政について

４ 子ども議会について

５ 福島高校支援について

６ 子どもへの虐待防止について

市長

市長

市長

市長・教育長

市長・教育長

市長

８ ８

井手 明人

９月１２日

（水）

１ ジオパークについて

２ 都井岬再開発について

３ 猛毒除草剤埋設について

４ 第一勧業信用組合との包括的連携協定について

５ これまでの一般質問に対する進捗状況の確認に

ついて

市長

市長

市長

市長

市長

９ ９

中村 利春

９月１２日

（水）

１ 市長の政治姿勢について

（１）「都井岬」再開発問題について

（２）串間市長期総合計画の後期実施計画の総括に

ついて

（３）「くしま創生会議」について

（４）くろしお支援学校の分校設置について

２ 各種委託事業の取り組み状況について

３ 「道の駅」の運営管理者の選定について

４ 「都井岬」再開発の今後の取り組みについて

５ 串間温泉いこいの里の件について

６ 串間市民病院の健全化について

７ 児童虐待について

８ 婚活について

９ 福島高等学校の支援策の検証と存続について

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長



３

１０ 農政について

（１）本年度早期米の結果について

（２）農地中間管理機構について

（３）ＧＡＰ（農業生産工程管理）について

（４）宮崎次世代リーダー養成塾について

市長

市長

市長

市長

１０ １１

黒水 憲一郎

９月１３日

（木）

１ 市長の政治姿勢について

２ 教育について

３ 要望書について

４ 東九州自動車道について

５ 都井岬について

６ 告発状について

７ 裁判について

８ 高松漁村公園について

９ 簡易宿所について

１０ ふるさと納税について

１１ 空家等対策について

１２ ＪＲ日南線とバスについて

１３ くしま朝市よかむん市について

１４ 社会福祉について

（１）横領問題

（２）成年後見

（３）障害者雇用

市長

教育長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

市長

１１ ６

川﨑 千穂

９月１３日

（木）

１ 市長の政治姿勢について

２ ふるさと納税について

３ 教育行政について

４ 防災について

５ 市民病院について

６ 子育て支援について

７ 都井岬について

市長

市長

教育長

市長

市長

市長

市長

１２ １５

今江 猛

９月１３日

（木）

１ ２９年度決算について

２ ３０年度上半期見込み決算について

３ 市民病院について

４ 産後ケア事業について

５ 介護保険事業について

６ 防犯対策について

７ 児童・生徒の学生カバンについて

８ 学校冷房について

９ ブロック塀について

１０ 教職員の勤務時間について

１１ 地方創生について

１２ 学校給食について

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長



４

１３ 公文書管理について

１４ 高畑山線について

１５ 串間温泉いこいの里について

１６ 本城地区自治会の要望の進捗状況について

市長・課長

市長・課長

市長・課長

市長・課長


